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https://www.100test.com/kao_ti2020/430/2021_2022__E6_98_8E_E

5_B9_B4_E6_9C_80_E4_c49_430303.htm 胡立峰，现担任银河

证券研究所基金研究中心负责人、公司首席基金分析师，曾

获得全国金融系统青年岗位能手的称号和2006年中国基金业

个人贡献奖，被誉为"中国基金研究第一人"。 近期基金重仓

股大幅下跌，许多基民损失较大，基金还能买吗？明年我们

应怎样投资基金？记者昨日对胡立峰进行了专访。 "投基"最

好还是死守 记者：最近股市表现不佳，更有人认为熊市已来

，你如何看？ 胡立峰：对于2008年股市，我持审慎乐观的看

法。适度参与股市，在控制风险的前提下，着力增加一些财

产性收入仍然是不错的选择。股市好不好，2008年能涨多高

不好判断，但就目前大盘点位而言，仍然是建仓的好机会。 

记者：最近基金重仓股都在跌，他们是不是不看好后市了？

投资者是否该赎回股票基金？ 胡立峰：基金重仓股下跌，并

不意味着基金净值损失惨重。基金操作过程中，部分重仓股

的下跌，其实是风险释放的过程。重仓股下跌并不意味着基

金不看好后市。基金投资运作上有"吐故纳新、新陈代谢"的

规律。投资者是否赎回基金是个非常复杂的问题，因为基金

有不同的种类。 记者：今年有许多基民采用"死守"的方法，

结果收益涨上去又跌下来，坐了一回过山车，你认为明年投

资基金的策略是否应该变一下，改变过去死守的办法，也进

行高抛低吸？ 字串3 胡立峰：一般来说，投资者很难准确判

断波段。如果是有相当风险承受能力投资者，明年我还是建

议他们坚持长期持有。投资者不死守，难道还有比死守更好



的办法吗？其实没有，因为一般投资者做不好波段的，还不

如死守。 明年还以股票基金为主 记者：许多机构对明年股市

的预期都不高，明年基金的配置是否应以防守型的货币基金

或债券基金为主？ 胡立峰：不同投资者有不同需求，这个问

题很难回答。没有最好的基金，只有合适的基金。作为证券

公司基金研究人员，我们更关心高风险承受能力投资者的基

金投资策略，就这类投资者而言，显然还是以股票基金配置

为主。 选择QDII基金要细心 记者：许多公司都在推QDII基

金，你对这类基金如何看？ 胡立峰：近期QDII基金产品纷纷

跌破发行面值，让投资者进一步认识到了QDII基金产品的风

险，加深了对基金风险的认识。考察QDII基金产品应该注意

其计价货币，投资者要对人民币相对美元以及其他主要货币

的升值与贬值有基本了解，在这个基础上，再做出合乎逻辑

的选择。由于QDII基金产品既可以投资海外市场，又可以投

资国内市场，因此建议投资者对于投资范围、投资标的比例

等没有明确定义的QDII基金，最好保持观望。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


